

Pfingstferien Brief 2025 (Bim & Bam/ Indianer)



Liebe Donnerstagsschüler,

Unglaublich, wie schnell das Jahr vergeht. Nun sind schon 32 Unterrichtsstunden vergangen und ihr dürft in die wohlverdienten Pfingstferien gehen (siehe Jahreskalender).

In den Pfingstferien findet wieder ein Ferienprogramm für Schulkinder statt. Und, wie ihr sicher schon mitbekommen habt, laufen zudem die Vorbereitungen fürs große Musical auf Hochtouren. Ca. 140 Akteure der Musik-Insel im Alter von 4 – über 80 Jahren sind bei der Aufführung am 19. & 20. Juli beteiligt. Dieses große Projekt beruht komplett auf ehrenamtlicher Arbeit, weshalb wir dringend auf Unterstützung angewiesen sind. Wer von euch hat Kontakte zu Privatpersonen oder zu Firmen, die uns vielleicht etwas Geld oder Material spenden könnten? Und wer von Euch hat Zeit und Lust, uns beim Kostüme basteln und nähen zu unterstützen? Meldet euch gern bei mir, man kann auch Arbeitstüten mit nach Hause nehmen... Alle Informationen zum Projekt (auch für Sponsoren) findet ihr unter: www.Musicalprojekt-Konstanz.de

Weiter wird in den Pfingstferien der Stundenplan für das neue Schuljahr ab September eingeteilt. Alle die Kinder, die bis spätestens September 4 Jahre alt werden, dürfen dann in die sog. „Musikalische Früherziehung“ (Musikater oder Flamingos) ohne Eltern. Alle die jünger sind, dürfen nochmal zu Bim & Bam. Alle Kinder, die eingeschult werden, dürfen in die sog. Grundausbildung, hier gibt's auch mehrere Kurse. Im Insel-TV findet ihr ein informatives **Video** mit der Beschreibung aller Kursangebote, das empfehle ich Euch dringend, anzuschauen. Dann könnt ihr auch besser einschätzen, welcher Kurs der Richtige für euch ist und mir dann eine WhatsApp schicken. Ihr findet das Video unter: www.Musik-Insel-Tv.de – Kanal 1 – Kursangebote und den voraussichtlichen Stundenplan mit den Kurszeiten findet ihr im Anhang und auf der Internetseite www.Musik-Insel-Konstanz.de / Kursangebote

Soweit, nun wünsche ich Euch aber erst mal wunderschöne Pfingstferien, und wenn ihr zwischendurch mal Lust auf ein bisschen Musik habt, dann schaut doch in euren Kanal vom Insel-TV, da werde ich euch auch in den Ferien Videos hochladen. 😊

Alles Liebe und bis spätestens am **Donnerstag, 26.Juni**, eure Nadja.

(zweite Seite Brief für Musickinder)

Pfingstferien Brief 2025 (Musikalkinder Donnerstag)

Liebe Donnerstagsschüler,

Unglaublich, wie schnell das Jahr vergeht. Nun sind schon 32 Unterrichtsstunden vergangen und ihr dürft in die wohlverdienten Pfingstferien gehen (siehe Jahreskalender).

Wer am **Freitag** Zeit hat, den sehe ich ja noch bei der Großgruppenprobe im Urisbergkindergarten (siehe Jahreskalender). Bei dieser Probe geht auch der große „Organisationsbrief“ heraus, mit allen wichtigen Detailinformationen. Wer bei der Probe leider nicht dabei sein kann, liest sich den Organisationsbrief dann BITTE über die digitale, schlaue Mappe auf der Internetseite durch, da findet ihr ihn ab Freitagmittag als PDF. Und bitte schaut euch dann auch die Zusammenfassung der Probe in eurem Insel-TV an, die Folge wird in der ersten Ferienwoche online gehen.

In den Pfingstferien wird neben dem Schulferienprogramm auch fleißig an den Kostümen und der Kulisse fürs Musical gearbeitet. Wer von Euch hat Zeit und Lust, mich beim Kostüme basteln und nähen zu unterstützen? Meldet euch bei mir, man kann auch Arbeitstüten mit nach Hause nehmen...Weiter sind wir noch dringend auf finanzielle Unterstützung angewiesen. Wer von euch hat Kontakte zu Privatpersonen oder zu Firmen, die uns vielleicht etwas Geld oder Material spenden könnten? Alle Informationen zum Projekt (auch für Sponsoren) findet man ja unter:

www.Musicalprojekt-Konstanz.de

Zudem wird in den Ferien auch der Stundenplan für das neue Schuljahr ab September eingeteilt. Die Kinder, die noch nicht eingeschult werden, können nochmal zu den Flamingos (oder ohne Musicalteilnahme zu den Indianern). Wer eingeschult wird, darf in die sog. Grundausbildung, hier gibt's auch mehrere Kurse. Im Insel-TV findet ihr ein informatives **Video** mit der Beschreibung aller Kursangebote, das empfehle ich Euch dringend, anzuschauen. Dann könnt ihr auch besser einschätzen, welcher Kurs der Richtige für euch ist und mir dann eine WhatsApp schicken. Ihr findet das Video unter: www.Musik-Insel-Tv.de – Kanal 1 – Kursangebote und den voraussichtlichen Stundenplan mit den Kurszeiten findet ihr im Anhang und auf der Internetseite www.Musik-Insel-Konstanz.de / Kursangebote

Die Flötenlillis aus dem ersten Jahr dürfen ins zweite Flötenjahr gehen- das findet zur gleichen Uhrzeit wie in diesem Schuljahr statt. Bitte gebt mir gleich Bescheid, wenn der Termin nicht passt und ich das Flötenjahr 2 woanders einbauen soll. Wer das Gefühl hat, dass das zweite Flötenjahr nicht das Richtige wäre, kann auch zum Musicalchor oder zu den Rhythmuskids.

Die großen Tenor-Flötenlillis dürfen gerne weiter Tenorflöte spielen. Bei genug Teilnehmer eröffne ich hier auch gerne eine Gruppe. Ansonsten dürften diese großen Kinder aber auch schon in die Affenbande (vorausgesetzt, da gibt es genug Plätze). Zudem gäbe es die Möglichkeit, eine „Studiokids-Gruppe“ zu eröffnen, sozusagen der Musicalchor für große Kinder, die gerne mehr im Studio arbeiten wollen. Wenn genug Teilnehmer zusammenkommen, würde ich hier auch eine Gruppe eröffnen.

Soweit, nun wünsche ich Euch aber erst mal schöne Ferien, bitte versucht auch ein bisschen zu üben! Die Lieder findet ihr als Heftchen in eurer schlaunen Mappe, als mp3 auf der Internetseite (z.B. für Toniebox) und in der Insel-TV-Folge „Das Brettspiel“. Spielt das Brettspiel auch mal durch, so prägt sich der Ablauf der Geschichte ein. Und lest euch doch auch mal das Drehbuch durch (ihr findet es unter www.Musicalprojekt-Konstanz.de / Überblick 2013 – 2025 / 2025. Sobald alle Schauspieler ihre Texte eingesprochen haben, gibt es die Geschichte auch als komplettes Hörspiel, dieses findet ihr dann als mp3 auf der Internetseite und bekommt ihr als CD.

Soweit, alles Liebe und bis spätestens am **Donnerstag, 26. Juni**, eure Nadja.